

Des témoignages confirment que des trafiquants de personne ont fait couler une embarcation avec 500 immigrants



Nations Unies, 17 septembre (RHC).- De nouveaux témoignages recueillis par l'OIM, l'Organisation Internationale des migrations, confirment que des trafiquants de personnes ont fait couler une embarcation dans laquelle voyageaient plus de 500 immigrants qui se dirigeaient vers l'Europe.

Les quatre survivants, deux Palestiniens, un Égyptien et un Syrien ont déclaré que le bateau des trafiquants a foncé sur celui des immigrants face au refus de la majorité d'entre eux de se déplacer de l'embarcation dans laquelle ils se trouvaient vers une autre dans un état plus précaire.

Les survivants ont indiqué qu'ils avaient reçu des instructions d'une présumée agence de voyages dans la Bande de Gaza afin qu'ils se dirigent vers un endroit spécifique en Égypte pour poursuivre le voyage vers l'Europe. Les immigrants ont navigué pendant 4 jours et ils ont dû changer à trois reprises vers des bateaux plus petits.

Les survivants ont déclaré que les personnes qui étaient sur le pont inférieur ont été coincées et se sont noyées immédiatement. L'OMI considère que probablement une centaine d'enfants se trouvaient à bord de l'embarcation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33856-des-temoignages-confirment-que-des-trafiquants-de-personne-sont-fait-couler-une-embarcation-avec-500-immigrants>



Radio Habana Cuba